

Du tourisme communautaire en Guyane !



L'association Walyku du village amérindien Favard à Roura s'est lancé dans un défi de taille : développer son village grâce au tourisme ! Et ça marche !

Financée par le programme Européen Leader, accompagnée par les associations APROSEP sur le plan administratif et Peupl'en Harmonie sur le plan technique, l'association Walyku a mis en place une offre touristique dans son village qui réunit à la fois des guides, des cuisinières, des piroguiers, des pêcheurs, des agriculteurs, des artisans, etc.

L'offre proposée, fruit d'un travail communautaire, est une véritable immersion au cœur de la culture amérindienne ! Elle se décline en 6 circuits d'une journée et 10 circuits d'une demi-journée où les touristes sont accueillis de manière privilégiée en petits groupes de 10 personnes maximum.

Ainsi l'équipe de l'association Walyku invite les touristes à découvrir leur culture amérindienne et le rapport qu'ils ont avec la nature. Les touristes, guidés, partent à la découverte du village, du fleuve ou de la forêt, puis expérimentent eux-mêmes des activités traditionnelles comme la fabrication de couac, de chocolat ou de jus de Wassai, la décoration de Calebasses, la pêche, le tir à l'arc, le tressage de feuilles, etc.

Venez nombreux partager des moments de découverte et de convivialité avec les amérindiens de Favard !

